



樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園

令和7年 4月28日(第3号)



この「樹幼だより」をカラーでご覧になりたい方は、ぜひホームページから！

ゴールデンウイーク始まる

始業式・入園式から子どもたちの新しい幼稚園生活が始まって、早3週間となります。初めの頃は緊張していた新入園児も、徐々に園生活に慣れるにつれ、表情が和らいています。朝、幼稚園に送ってきたお父さんやお母さんと別れがたく涙をこぼしていた子も、今では幼稚園生活に馴染み元気に過ごせるようになりました。小さいながらも集団生活に適応しようと、自分の気持ちを抑えながら頑張っている姿を見ると、ますます応援したくなります。



18日(金)の大安の日に、端午の節句に向けて鯉のぼりを飾りました。

いよいよ大型連休が始まりましたが、今年は飛び石連休のためにお出かけしにくい日程となっています。5月になると4連休になりますので、家族そろって楽しい時間がもてるといいます。しかし、お仕事の関係でなかなかお子さんとの時間が取れないご家庭もあるかと思いますが、それぞれのご家庭のスタイルで、親子の楽しい時間が過ごせたらと思います。



保護者会総会について



18日(金)に、遊戯室にて総会が行われました。前半の6年度の活動報告と決算報告は瀬川会長を議長として総会議案書どおりに議事が進められ、7年度の新役員についても推薦どおりに承認されました。そして、今年度は新会長に星野大史さんが選出されました。樹徳幼稚園で初めての男性会長です。後半は、星野会長を議長として、今年度の活動案と予算案が協議され、いずれも承認されました。今後は、星野会長さんを中心として、保護者会活動が進められます。ご支援

ご協力ををお願いいたします。

連絡の中では、園長より、①給食提供事業所の変更とそれに伴う給食費の値上げについて。②10月11日予定の運動会が、荒天により翌日に延期になった場合は、幼稚園の下庭で行うことについて、説明の上、総会出席の皆さんに伝えました。



おしらせ

○気温に合わせた服装の準備について

最近では、5月になると夏日に近い気温になる日もあります。そこで、そのような日には、幼稚園内で体育着の半袖、短パンに着替えて過ごさせたいと思います。5月になりましたら、お子さんに、体育着の半袖短パンを持たせてください。幼稚園で預からせていただきます。お子さんが着用しましたら、持ち帰らせてますので、洗濯をしてまた幼稚園に持たせてください。よろしくお願いいたします。

○本日、茶臼山に登ってきました

5月17日(土)に、親子茶臼山登山を予定しています。まだ茶臼山を登ったことのない園児もありますので、練習を兼ねてもも組、さくら組、たけ組の子どもたちと登ってきました。新緑の樹木が深い色で美しい景色を作り出している中、マイナスイオンを十分に浴びながら登山を楽しむことができました。休日に、ご家族で一度登ってみるのも良いかと思います。頂上から見える景色はとても素敵です。

5月8日(木)には、もも組、さくら組、たけ組の子どもたちと桐生が岡動物園に出かける予定です。幼稚園で昼食を食べるために、あまりゆっくりはできませんが、園内を一回りしていろいろな動物を観てみたいと思います。